



Monsieur le Directeur,

C'est avec incompréhension que nous avons découvert le résultat du mouvement national de mutation des contrôleurs ce vendredi 29 mai.

Depuis la publication, nombre de collègues nous font part de leur souffrance. Nous nous retrouvons désemparés face à des situations tout simplement inhumaines.

Et nous constatons là les effets pervers de la disparition des CAP.

Lors de notre dernière audio-conférence, à la demande de communication des postes vacants sur le département, il nous a été répondu que cela ne serait pas fait. Aujourd'hui, dans une optique de transparence, et de respect envers les collègues lésés, nous vous le redemandons : combien de postes de contrôleurs restent vacants dans le département ?

L'intersyndicale du Nord vous demande également un signe fort envers ces agents. Demandez à la Direction Générale de bien vouloir effectuer une régularisation de ce mouvement, demandez leur de combler les vacances immédiatement.

Monsieur le Directeur, il est urgent d'agir.

Lille, le 3 juin 2020